

Liberté Chérie.e

Un foulard créé par Vava Dudu et Raya Martigny au profit de Sidaction

À l'occasion du mois des fiertés, l'artiste pluridisciplinaire Vava Dudu et la mannequin et activiste Raya Martigny unissent leurs forces créatives pour lancer un foulard solidaire au profit de Sidaction, en soutien aux personnes trans dans le monde entier.

Dans de nombreuses régions du monde, les personnes trans font face à des niveaux alarmants de violence, de discriminations et d'exclusion. Accès aux soins entravé, rejet familial, précarité, absence de droits fondamentaux, politiques transphobes : les réalités trans sont marquées par l'invisibilisation et l'urgence. Cette marginalisation s'accompagne d'une exposition accrue au VIH, tandis que les structures de santé sont souvent inadaptées, voire hostiles, aux parcours trans.

Intitulé "Liberté Chérie.e", ce foulard manifeste un message fort : un plaidoyer pour l'amour, la paix, et la liberté d'être soi. Il incarne un cri poétique et visuel contre la stigmatisation, l'exclusion et la violence. Le dessin — sensuel, brut, et expressif — entrelace les corps et les cœurs, surmonté du message :

Si tu m'aimes donne-moi l'amour, si tu ne m'aimes pas, fous-moi la paix.

« Plus qu'un accessoire, ce foulard est une déclaration : l'art peut être un levier de solidarité et de transformation sociale » soulignent Raya et Vava.

Les bénéfices de la vente seront entièrement reversés à Sidaction, pour soutenir des programmes de prévention, de soins et d'accompagnement à destination des personnes trans stigmatisées dans leur parcours de vie, et particulièrement exposées au VIH/sida, en France et à l'international. À travers cette collaboration, Vava Dudu et Raya Martigny rappellent que la lutte contre le sida est aussi une lutte pour les droits humains, l'égalité et la dignité.





RAYA MARTIGNY

Raya Martigny est une artiste pluridisciplinaire originaire de La Réunion, dont le travail traverse la photographie, le cinéma, la performance et la direction artistique. Issue du monde de la mode, où elle a collaboré avec Jean Paul Gaultier, Maison Margiela ou Mugler, elle développe une pratique résolument queer et politique. Activiste LGBTQIA+, elle milite pour une société plus juste, où les corps non-normés et les identités multiples peuvent exister pleinement.

Foulard
100x180cm
Voile de coton
Fabriqué en Italie
Prix : 115 €

En vente sur <https://boutique.sidaction.org>.
Edition limitée au profit de Sidaction

Kit visuels



VAVA DUDU

Artiste pluridisciplinaire, styliste, chanteuse et dessinatrice, Vava Dudu est une figure iconoclaste de la scène underground parisienne. Co-fondatrice du groupe électropunk La Chatte, elle explore depuis les années 1990 une œuvre textile et graphique radicale, au croisement du queer, du féminisme et du punk. Connue pour ses collaborations avec Courrèges, Björk, Lady Gaga ou encore Jean Paul Gaultier, Vava Dudu signe ici un visuel vibrant, entre tendresse et rage, fidèle à sa démarche libre, instinctive et engagée.

**« Plus qu'un accessoire,
ce foulard est une déclaration :
l'art peut être un levier de
solidarité et de transformation
sociale »**

